<u>Transcripcion</u>



DECLARACIONES "APOYO-OEA" SR. ELIAS ANTONIO SACA PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 13 DE OCTUBRE DE 2004.

Si este día nos hemos enterado oficialmente que México ha confirmado que va apoyar el candidato único centroamericano, yo estoy muy agradecido con México y muy agradecido con los países que nos están dando el apoyo.

Yo estoy contento por varias razones: Primero, porque la lucha que tenemos en Centroamérica es por instalar a un centroamericano de cualquier nacionalidad, lo importante es que Centroamérica tenga la oportunidad histórica de tener un Secretario General en las Naciones Unidas, que ustedes pueden cuenta hay países que no están de acuerdo con un centroamericano, hay otros países que sí están de acuerdo como México, me alegra mucho conocer esa noticia.

ES MUY IMPORTANTE EL APOYO DE MEXICO

Muy importante ese apoyo y el resto de apoyos que puedan darse, en este momento los países están evaluando y nosotros no podemos dar nada por descontado.

Primero la región centroamericana tiene que mostrarse unida, tiene que mostrarse junta y con claridad para el tema de la OEA, aquí no importa como efectivamente aparece hoy publicado en uno de los periódicos, si es salvadoreño, costarricense, hondureño, lo importante es que sea Centroamericano el que ocupe la Secretaria general.

PREGUNTA INAUDIBLE

Bueno él es centroamericano él, cualquier otra persona, hoy por hoy no conocemos candidatos y hay que dejarle a los cancilleres que trabajen y hay que dejarle a los presidentes que trabajemos en su momento en la construcción de una candidatura que sea segura, y que podamos lograr los votos en toda el área

USTEDES PROPONDRÍAN LOS NOMBRES MAÑANA







Nadie ha propuesto ningún nombre, y hay que dejar que los países trabajen y los cancilleres trabajen

PERO EXISTE ALGUNA PROPUESTA CONCRETA

Nosotros no tenemos ninguna propuesta concreta, por supuesto que yo me sentiría muy honrado que fuera un salvadoreño, históricamente, no hemos tenido nunca un Secretario General de la OEA, y esto sería maravilloso para el país, pero yo no me puedo adelantar al trabajo de los cancilleres, ni lo que van evaluar los presidentes.

ENTONCES COMO VA A SER EL MECANISMO DE DISCUSIÓN MAÑANA***

Eso hay que preguntárselo al canciller, recuerde que la reunión de cancilleres tiene una serie de puntos, de agenda, se va a tratar el tema del PARLACEN, se va a tratar el tema de la Corte Centroamericana de Justicia y hoy se agrega el tema de la OEA, que es un tema nuevo, así es que ellos van a estar muy ocupados mañana.

PRESIDENTE, PERO SE MANEJA YA ESTABLECIDO DE CANDIDATOS O TODAVIA NO SE TIENEN

Mire, yo no conozco ningún candidato todavía, lo que hay son especulaciones, nombres en América Latina, pero oficialmente, no existe ningún candidato.

Muchas gracias

